

A un año de las elecciones, el PSOE busca candidato, el PP sufre con Cifuentes, Podemos se desangra y Ciudadanos duda ante una moción de censura clave

## La pelea por Madrid sacude la política española

J. MARCOS / E. GARCÍA DE BLAS A. DÍEZ / J. J. GÁLVEZ, Madrid  
Falta algo más de un año para que Madrid celebre elecciones municipales y autonómicas. Pero su batalla electoral ya afecta a la vida de los partidos españoles. Podemos ha vivido una semana traumática de luchas internas. El

PP tiene al frente de la Comunidad de Madrid a un cadáver político, Cristina Cifuentes, sobre la

que pende la acusación de la obtención fraudulenta de un máster universitario y múltiples peti-

ciones de dimisión. El PSOE ha quedado expuesto por otro lado: carece de candidato para la importante plaza del Ayuntamiento de Madrid. Ciudadanos tampoco está exento de riesgos: sus dudas a la hora de apoyar la moción de censura contra Cifuentes pueden pasarle factura. PÁGINAS 18, 19 Y 20

### ENCUESTA DE METROSCOPIA

Los votantes de Ciudadanos apoyan la moción contra Cifuentes

PÁGINA 20



**LAS PROTESTAS EN NICARAGUA YA SUMAN 10 MUERTOS.** La protesta contra la reforma de la Seguridad Social no remite. Además de los muertos hay un centenar de heridos. En la imagen, unos manifestantes socorren a una mujer herida en Managua. / JORGE TORRES (EFE) PÁGINA 6

Así fue la vida del almirante Cervera, un héroe de guerra insultado por Ada Colau

## Cualquiera puede ser un facha

PABLO ORDAZ, Cádiz  
El insulto de la alcaldesa Ada Colau —“era un facha”— al quitar la calle que recordaba en Barcelona al almirante Pascual Cervera Topete no ha sido respondido de igual forma por los descendientes del ilustre marino. El capitán de navío Jaime Cervera y el capitán de fragata Manuel Cervera

—hasta 155 de sus descendientes han servido en la Armada desde 1898— evocan la carta que el almirante envió a uno de sus hijos tras la destrucción de la flota en Cuba: “Para unos seré un héroe legendario; para otros un cobarde vil y miserable... Ni te envanezcas con lo uno, ni te exaltes con lo otro”. PÁGINA 27



El presidente francés ha impuesto su estilo en un año en el Elíseo

## Macron, una vacuna contra el populismo

MARC BASSETS, París

El Elíseo se ha convertido en el laboratorio contra el avance del populismo en Occidente. Desde allí, el presidente Emmanuel Macron busca con su equipo una fórmula para frenar el avance del nacionalismo y el euroescepticismo. ¿Cómo se llama esa fórmula? La revolución de los moderados, el populismo de terciopelo, o la disrupción tecnocrática son algunas de las expresiones que se usan para describirla. Un año después de su llegada al poder, sus posibilidades de éxito son una incógnita. PÁGINAS 2 Y 3

## Kim Jong-un dice que suspende las pruebas con misiles nucleares

MACARENA VIDAL LIY, Pekín

Kim Jong-un, líder supremo norcoreano, anunció ayer el fin de las pruebas nucleares y de misiles balísticos de su país. El gesto busca generar confianza cuando falta apenas una semana para su reunión con el presidente surcoreano, Moon Jae-in, en la Zona Desmilitarizada. Pero, sobre todo, está dirigido al presidente estadounidense Donald Trump, con la idea de aumentar las posibilidades de que llegue a celebrarse una reunión entre ambos. PÁGINA 4

## Los fondos buitre se convierten en auténticas inmobiliarias

PÁG 3 Y 44

### IDEAS

## El neolítico lo cambió todo

La era en que la humanidad vivió su gran transformación

G. Altares y J. P. Demoule

## Los movimientos sustituyen a los partidos

Carlos Yárnoz

### NEGOCIOS

Los jefes ganan 98 veces más que los empleados